



Actualidad

Más de 10.000 indígenas de la comunidad UWA en Cubará niegan entrada a **Ecopetrol**

Consideran que su territorio no debe ser intervenido y menos con las afectaciones que genera cualquier tipo de exploración de mineral o gas.



Comunidad U'wa / Gobernación de Boyacá



— Caracol Radio | Alejandra Munévar 26/01/2023 - 16:28 h COT

Tunja • Desde la Asociación de Autoridades y Cabildos UWA se emitió un comunicado a la comunidad en general, donde manifiestan su rechazo **a las exploraciones de gas, carbón o petróleo que pretende hacer la empresa ECOPETROL dentro del Resguardo Unido U'WA, que afecta no solo al departamento de Boyacá, sino a Santander, Norte de Santander, Arauca y Casanare.**

"Manifestamos que nosotros como pueblo U'WA estamos rechazando la explotación y la exploración por parte de **Ecopetrol** en el cuarto pozo de Gibraltar, actualmente ellos tienen una licencia que el pueblo U'WA le dio el aval para que hicieran sus respectivos trabajos estamos hablando del año 2000, ahora ellos quieren ingresar nuevamente a nuestro territorio, quieren seguir explorando y explotando nuestro territorio sagrado donde nos vemos afectados más de 10.600 indígenas U'WA." dijo Gerson Aguablanca, Secretario General de AsoU'wa.

En este momento por parte de la Asociación de Autoridades y Cabildos UWA, se realizó una petición de manera formal al Gobierno Nacional con el fin de detener esta afectación ambiental que se pretende causar en la zona, **sin embargo, desde la asociación aseguran que en caso de que sus requerimientos no sean tenidos en cuenta por parte de la empresa y del presidente de la república, ellos en cabeza de su guarda indígena reactivarán el control territorial de ingreso y salida a la Planta de Gas (Gibraltar – Cedeño).**

También en la web

Recomendado por Outbrain

Últimas Noticias

Colombia tiene posibilidad de volver hoy al liderato en Táchira

Se va el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón

Ex Vicepresidenta Marta Lucía Ramírez, recibe máxima condecoración de Gobierno Japón

Real Madrid remontó y eliminó al Atlético de Madrid en la Copa del Rey

Lo condenaron 17 años por asesinar a sus padres; un crimen que no cometió

Grave denuncia de maltrato animal en la Localidad de Engativá



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus



VIDEOS Valentina Trespalacios: John Poulos sacó el cuerpo en un carr...
Caracol Radio



Muere Paula Durán, la colombiana que luchaba contra el cáncer en EE.UU.
Caracol Radio



Crean agencia especial para intervenir en caso del homicidio de DJ Valentina
Caracol Radio

El siguiente artículo se está cargando .

 4.1M

 1.7M

 631K

 28.9K

 616K

 126.8K



Asociado a:



[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)
[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Configuración de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)



Directo Bogotá

La Luciérnaga Gabriel Delascas

